



DECISIONES

En el momento de escribir estas cuatro líneas, nos encontramos inmersos en un fuerte trasiego en nuestra casa. Estamos a primeros de noviembre y la situación política y social catalana es un embrollo de los que escriben historia. Obviar esta situación puede ser muy raro. Entrar de lleno, demasiado peligroso.

Hace unos días, intentábamos ponernos en la piel de los máximos responsables de este conflicto, a ambos lados. Podíamos reconocer en ambos lados un elemento común que ha sido ampliamente estudiado en entornos académicos: la soledad del líder, del que tiene la última palabra en cada decisión.

Quien ha dirigido equipos, comandado proyectos o empujado a empresas, sabe del frío que se pasa cuando toca tomar decisiones complicadas. Decisiones de las que, muchas veces, no sabes las últimas consecuencias ni te las puedes imaginar. El vértigo que se siente instantes antes de tomar la decisión sólo lo sabe quien la toma. Y en la situación política actual, con la cantidad de matices existentes, relatos interesados y presiones contrapuestas, los escalofríos soportados han tenido que ser importantes.

En la constante adaptación de una empresa a la realidad, es necesario tomar muchas decisiones. Es evidente que la trascendencia de las decisiones que tomamos en nuestras empresas no es comparable con la de los protagonistas de la actualidad. Pero en el ámbito de cada uno, sí que son relevantes.

En el caso de Cots i Claret, hace unos años decidimos crear el departamento de ingeniería y ejecución de instalaciones para ampliar la esencia constructora de la casa. La apuesta fue desarrollarlo internamente, a pesar de que ello supusiera acrecentar la estructura fija de la casa. ¿El objetivo? Alcanzar las máximas sinergias y potencialidades.

El resultado obtenido hasta la fecha no puede ser más satisfactorio y estimulante. Y así nos lo han expresado los clientes y colaboradores con los que hemos podido desarrollar su proyecto de instalaciones para mejorar su rendimiento, actualizar su propuesta o adaptarla a la solución arquitectónica final.

Obras como el Cambio del Sistema de Climatización del Monasterio de Sant Benet de Bages, la Ampliación de la Residencia de Sant Andreu en Manresa o la Instalación de Clima en el Edificio de Secundaria del OAK House School de Barcelona, son claros exponentes de esta nueva capacidad técnica. Y seguimos trabajando animados en los nuevos proyectos.

Cada año, cuando llegan estas fechas, nos toca tomar otra decisión. Últimamente, esta decisión acaba siendo la misma: compartir con vosotros, amigos y colaboradores, este gran vino de nuestra tierra, el Pla de Bages. Esperamos que lo disfrutéis, en una buena comida y con buena compañía, para encarar el próximo año con el optimismo que siempre ayuda a tomar las mejores decisiones.

COTS I CLARET OS DESEA UNAS MUY FELICES FIESTAS DE NAVIDAD 2017.